

Apicultor de la región envía 552 abejas reina a Toronto, en Canadá

ECONOMÍA LOCAL. El Servicio Agrícola y Ganadero certificó la exportación.



LAS ABEJAS VIAJAN ACOMPAÑADAS DE NODRIZAS.

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de la Región de Los Lagos certificó la exportación de 552 abejas reina, provenientes de Los Muermos, con destino a Toronto, Canadá.

Según el director regional (s) del SAG Los Lagos, Mario Loyola, estas abejas destacan por su calidad genética, adaptación a cambios climáticos y rápida producción de crías en primavera.

“La exportación de abejas reina es una nueva oportunidad de negocio para los apicultores”, agregó el encargado del SAG en Los Lagos.

La persona encargada de la exportación, el apicultor de la región Daniel Obando –quien reside en el sector Cruce La Paloma, comuna de Los Muermos–, explicó que las abejas de raza cárnica (negra) viajan acompañadas de nodrizas, en jaulas de transporte con alimentación suficiente para el trayecto.

“Los apicultores canadienses actualmente trabajan con otras variedades -italianas, buckfast- más delicadas a climas fríos, menos productoras de miel, y de comportamiento agresivo, lo cual dificulta su manejo”, agregó Obando.

Estas abejas son buscadas por apicultores canadienses por su mansedumbre, alta pro-

ductividad y adaptación a bajas temperaturas, a diferencia de otras variedades disponibles en Norteamérica.

“Apicultores de Canadá están muy contentos con las cualidades de las abejas chilenas ya que se adaptan mejor, hibernan bien y producen más miel”

Daniel Obando
Apicultor muermينو

ductividad y adaptación a bajas temperaturas, a diferencia de otras variedades disponibles en Norteamérica.

Obando tiene proyectado realizar un nuevo envío de abejas reina a Toronto a fines de mes, así como buscar potenciales clientes en Canadá durante un viaje programado para junio.

Se informó desde el SAG que el contacto con apicultores canadienses se logró en la Feria Internacional Apimondia 2023, celebrada en Chile, donde pudieron constatar las cualidades de las abejas chilenas y su adaptabilidad al clima del Hemisferio Norte.

“En ese espacio tuve la oportunidad de conversar con apicultores de Canadá, quienes están muy contentos con las cualidades de las abejas chilenas ya que se adaptan mejor, hibernan bien y producen más miel”, finalizó.